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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ３ 年 ８ 月 ２０ 日 （金） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ８ 月 ２０ 日   午前 ９ 時 ３０ 分 

  閉 会  ８ 月 ２０ 日   午前 ９ 時 ４７ 分 

出 席 委 員 委 員 長 山 田 一 繁 副委員長 吉 本 新 司 

 委  員 鈴 木 健 夫 委  員 大 川 戸 岩 夫 

委  員 橋 本 利 弘 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 大 澤 博 行 副 議 長 森 崎 成 喜 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 野 澤 勝 行 

 主  幹 飯 島 和 雄 主  査 金 子 砂 知 子 

 

 事 件 

 

・第３回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議会対

応について 

・委員会付託及び即決について 

・一般質問について 

・陳情について 

・会期及び会期日程について 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時３０分 

◦ 山田委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。 

これより議会運営委員会を開会します。 

本日の日程については、９月定例会の会期及び議会の運営等についての調査です。 

＜第３回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議会対応について＞ 

令和３年第３回定例会における対応を決定したいと思います。 

７月２８日の全員協議会で、９月議会の運営については、議長から一般質問の時間

を６０分に戻すこと、質疑については、本会議・委員会ともに執行部と事前に調整し、

再質疑はしないことが確認されたことを受け、この点を踏まえ協議していただきたい

と思います。 

なお、傍聴についても、先日の四役で協議をし、感染対策をしていることから、委

員会、全員協議会は定員を厳守して認め、本会議は２席空ける方向で提案してはどう

かとの意見がありましたので、こちらも加えて協議いただきたいと思います。 

◦ 大川戸委員 委員長の説明のとおりでいいと思います。 

◦ 齋藤委員 緊急事態宣言下で、どうなるのか不安がありますので、皆さんの意見

を聴きたいと思います。 

◦ 鈴木議員 パーティションもあり大丈夫だと思う。議会対応申し合わせ事項は、

コロナのことが分からないとき作ったので、改訂版を作っては。 

◦ 吉本議員 今回の議運の結論を反映した新しいものを早急に作った方がいい。 

◦ 橋本委員 対策もとられているので、委員長の説明のとおりでいいと思う。 

◦ 山田委員長 それでは、第３回定例会における新型コロナウイルス感染症に関する議

会対応については、一般質問の時間を６０分に戻すこととし、質疑については、本

会議・委員会ともに、執行部と事前に調整し、再質疑はしないこと、傍聴について

は委員会、全員協議会は定員を厳守して、本会議は２席空けて認めることとします。 

なお、その他の対応内容は、本会議の執行部職員の出席は、関連部署の部長職のみ

の出席を可能とする、委員会ではリハーサル無しで質疑を行うこととしたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

     （異議なし） 

◦ 山田委員長 それでは、今定例会においては、そのような運用で対応することといたし

ます。 

＜委員会付託及び即決について＞ 

◦ 山田委員長 総務福祉常任委員会へ議案第４１号、第４２号、第４３号、第４７号、第

４８号及び第４９号を、文教経済常任委員会へ議案第４１号、第４４号、第４５号、

第４６号及び第５０号を、決算特別委員会へ議案第３４号、第３５号、第３６号、第

３７号、第３８号、第３９号及び第４０号をそれぞれ付託し、議案第５１号を即決と

いたしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

◦ 山田委員長 このとおり決定いたします。 
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＜一般質問について＞ 

◦ 山田委員長 ９月１０日（金）には、６番鈴木議員、９番稲浦議員、７番佐藤議員、５

番三木議員、３番金子議員の順番で、９月１３日（月）には、８番田中議員、１６番

齋藤議員、１番和田議員、４番加藤議員、２番松尾議員の順番で行います。 

提出された通告について、お手元の資料で内容を確認してください。 

質問順、内容はこのとおりでよろしいですか。 

（異議なし） 

◦ 山田委員長 このとおり決定いたします。 

＜陳情について＞ 

◦ 山田委員長 陳情第４号 辺野古新基地建設の中止と、普天間基地の沖縄県外・国外移

転について国民的議論を行い、憲法に基づき公正かつ民主的に解決するべきとする意

見書の採択を求める陳情が提出されました。 

陳情については、先例により開会日に議場配布することといたしますので、ご承知

おきください。 

＜会期及び会期日程について＞ 

◦ 山田委員長 別紙（案）のとおりとしたいと思いますが、よろしいですか。 

なお、総務福祉常任委員会を９月７日（火）に、文教経済常任委員会を９月８日 

（水）に開催し、決算特別委員会を９月３日（金）、９月６日（月）及び９月１５日 

（水）に開催していただきたいと思います。 

（異議なし） 

◦ 山田委員長 別紙（案）のとおり決定いたします。 

なお、この後の全員協議会で議長から報告がありますが、埼玉県後期高齢者医療広

域連合議会議員選挙（市議会議員選出区分）については、候補者の数が選挙すべき議

員数を超えた場合に、今定例会中において選挙を実施する予定です。 

候補者届出の受付期間が、９月１３日（月）までとなっていることから、現時点で

は、選挙実施の有無を確認できないため、会期日程（案）には掲載していません。 

今後、選挙を実施することになった場合は、定例会の最終日に選挙を行うことを予

定しておりますので、ご了解願います。 

＜その他＞ 

◦ 山田委員長 その他で、委員から何かございますか。 

     （なし） 

＜閉 会＞  午前  ９時４７分 

◦ 山田委員長 以上で、議会運営委員会を散会します。 

 

  

 

議会運営委員会 

 

委員長 山 田 一 繁 

 


